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Аннотация: Исследование посвящено вопросам безнадзорности животных, которые остро стоят в 

России с конца 1990-х гг. В статье затронуты некоторые проблемы, связанные с реализацией положений 

Федерального закона «Об ответственном обращении с животными». Приведены результаты анализа 

сложившейся ситуации с безнадзорными животными в Астраханской области. Рассмотрены правовые и 

организационные аспекты деятельности по обращению с животными без владельцев на территории 

региона. Автор приходит к выводу, что важнейшим условием решения проблемы безнадзорных 

животных на территории региона является реализация всех мер, закрепленных в нормативно-правовых 

актах в сфере обращения с животными без владельцев, и слаженная работа по организации мероприятий 

при осуществлении деятельности в данной сфере органов исполнительной власти Астраханской области 

и органов местного самоуправления. Необходимо повышать правовую и социальную культуру общества, 

вырабатывать у людей ответственное отношение к животным. 

Annotation: The study is devoted to the issues of animal neglect, which have been acute in Russia since the 

late 1990s. The article touches upon some problems related to the implementation of the provisions of the Federal 

Law «On responsible treatment of animals». The results of the analysis of the current situation with neglected 

animals in the Astrakhan region are presented. The legal and organizational aspects of the activities for the 

treatment of animals without owners in the region are considered. The author comes to the conclusion that the 

most important condition for solving the problem of neglected animals on the territory of our region is the 

implementation of all measures stipulated in the normative legal acts in the field of handling animals without 

owners, and coordinated work on the organization of events in the implementation of activities in this area of the 

executive authorities of the Astrakhan region and local self-government bodies. It is necessary to improve the 

legal and social culture of society, to develop a responsible attitude towards animals among people. 
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